

TENNIS

Petits Roquiers sur les courts

Depuis plusieurs années déjà, les élèves de l'école élémentaire participent aux cours d'initiation animés par Anthony Guerre, moniteur diplômé d'État.

Jeudi dernier, jour des retrouvailles, la joie de nos tennismen en herbe était palpable.

Le succès se confirme pour l'opération Tennis à l'école

Très ludique, l'opération « Tennis à l'école » connaît même un succès grandissant. Et ce ne sont pas moins de quatre classes – regroupant une centaine d'élèves de CE2, CM1 et CM2 – qui rallieront, cet automne,

les terrains du Tennis club du Val d'Issole (TCVI). La sortie est encadrée par Magali Demercastel, directrice de l'école, assistée par les enseignants des classes concernées et par quelques parents accompagnateurs. « *Au programme, explique le professeur du TCVI, divers ateliers conçus autour des principaux gestes techniques (service, revers, coup droit), des échanges bien sûr et même des petits matches.* »

De quoi enchanter nos chers jeunes athlètes, et qui sait peut-être, en citer certains à intégrer l'école de tennis.

J. H.



Les écoliers, toujours plus nombreux, investissent les courts.

(Photo J. H.)